

Formulados coincidentemente por Merino y Matthei. Para miembro de RN, "sólo amenizan el periodo previo al acuerdo final".

+9

Nacionales felices con anuncios de candidato civil

Patricio Phillips, presidente del PN, expresó que los nacionales "estamos felices con estas declaraciones", para referirse a las opiniones coincidentes de dos comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, general Matthei y almirante Merino, en el sentido de que el candidato presidencial debe ser un civil de centro-derecha de alredor de 52 años.

Dijo Phillips que estas declaraciones son "trascendentales, porque representan la sensatez".

Informó que "hemos tenido conversaciones con los comandantes en jefe hace poco tiempo y esta opinión que hoy emiten es una cosa sensata que a nosotros, los nacionales, nos llena de contento, porque de aquí surgirá el entendimiento en el cual el Partido Nacional será el puente entre la oposición y el gobierno militar".

FERNANDO MATORANA

Fernando Maturana, miembro de la comisión política de Renovación Nacional, expresó que "las declaraciones, tanto del almirante José Toribio Merino, como del general Fernando Matthei, representan con-

versaciones en público de parte de los temas que seguramente tienen que tratar en privado, para buscar un acuerdo previo a la decisión de designar al candidato que pondrán al país".

Dijo que "mientras no lleguen al acuerdo final, estas declaraciones sólo amenizan el periodo previo".

GENARO ARRIAGADA

Genaro Arriagada, de la Democracia Cristiana, dijo que "la candidatura del general Pinochet significa la certeza de la politización del Ejército. Me parece, en consecuencia, que esa candidatura es, desde el punto de vista del interés militar, absolutamente inconveniente. Ya tenemos el espectáculo lamentable de generales y coroneles que se declaran partidarios de una candidatura presidencial y, por el otro lado, tenemos comandantes en jefe de armas como la Armada y la Fuerza Aérea, que declaran otra opinión. Me parece, y lo he dicho desde siempre, que la larga permanencia de los militares en la política destruye la institución y los valores militares y, en definitiva, termina dividiendo al Ejército y politizándolo".